

WORLD CLASS PART NERS



Born Global Champions 2023

Biome Diagnostics GmbH

Blackshark.ai GmbH

Dreamwaves GmbH

Gleap GmbH

hello again GmbH

hi.health GmbH

HYDROGRID GmbH

Monkee GmbH

nyra health GmbH

Sarcura GmbH

Sensolligent GmbH

sproof GmbH

VitaBlick GmbH

VitreabLab GmbH

WeAreDevelopers GmbH

Biome Diagnostics GmbH

Rivergate, Handelskai 92
1200 Wien



T +43 664 5442228
E office@biome-dx.com
W www.biome-dx.com

Biome Diagnostics analysiert das menschliche Darmmikrobiom, um die medizinische Diagnostik in unterschiedlichen Bereichen - aber vor allem in der Onkologie - weiterzuentwickeln. 2022 hat Biome Diagnostics den weltweit ersten Mikrobiom-basierten Biomarker gelauncht, der bestimmen kann, wie Patient:innen auf eine geplante Krebs-Immuntherapie (CTLA4, PD-L1, PD-1) ansprechen werden. Es gibt zahlreiche Belege für die immunogene Rolle des Darmmikrobioms. Bei dieser heterogenen Krebsart kommen Mono- und Kombinationstherapien mit Immun-Checkpoint-Inhibitoren zur Anwendung.

Zusätzlich hat Biome Diagnostics einen nicht-invasiven Test für Kolorektalkrebs-Screening (Darmkrebs) entwickelt. Die Besonderheit ist, dass dieser Test mit einer sehr hohen Genauigkeit sogar die Vorstufen von Darmkrebs (=Adenome) mittels nur einer Stuhlprobe analysieren kann.

Mit ihrem LifestyleProdukt "myBioma" ermöglicht die Firma jeder Person Einblicke in ihr persönliches Darmmikrobiom. Mit myBioma ist die Firma europäischer Marktführer.

Branche: MedTech
Gründungsjahr: 2018
Aktiv in: weltweit

Biome Diagnostics analyzes the human gut microbiome to advance medical diagnostics in a variety of fields - but especially in oncology. In 2022, Biome Diagnostics launched the world's first microbiome-based biomarker that can determine how patients will respond to a planned cancer immunotherapy (CTLA4, PD-L1, PD-1). There is ample evidence for the immunogenic role of the gut microbiome. Mono- and combination therapies with immune checkpoint inhibitors are used in this heterogeneous cancer.

In addition, Biome Diagnostics has developed a non-invasive test for colorectal cancer screening. The special feature is that this test can even analyze the precursors of colorectal cancer (=adenomas) with a very high accuracy using only a stool sample.

With its lifestyle product "myBioma", the company enables every person to gain insight into their personal intestinal microbiome. With myBioma, the company is the European market leader.

Industry: MedTech
Year of foundation: 2018
Active in: worldwide

Blackshark.ai GmbH

Kaiserfeldgasse 1/1/2
8010 Graz

T +43 660 7271701

E inquiries@blackshark.ai

W www.blackshark.ai



Blackshark.ai bietet eine KI-basierte, durchsuchbare, semantische 3D-Karte der gesamten Erdoberfläche und Infrastruktur. Als Ausgangsbasis dienen globale, hochaufgelöste Satelliten- und Luftbildaufnahmen und georeferenzierter Sensor- und Bilddaten. Unternehmen und Anwender können über diese Geo-Suchmaschine nach bestimmten Aspekten und Objekten auf der Erdoberfläche suchen - etwa nach Gebäuden, deren Höhe, Orientierung und Dachneigung für die Montage von Photovoltaik-Anlagen geeignet sind. Diese Daten können über eine Schnittstelle und ein Interface durchsucht und genutzt werden. Für Visualisierungen und Simulationen wird auf dieser Basis zudem ein fotorealistisches 3D-Abbild der Erde bereitgestellt. Blackshark.ai ermöglicht damit komplett neue Anwendungen und Erlebnisse wie etwa im vielprämierten neuen Microsoft Flugsimulator ersichtlich.

Branche: Technologie/KI
Gründungsjahr: 2020
Aktiv in: DEU, ISR, SAU, USA

Blackshark.ai provides an AI-based, searchable, semantic 3D map of the entire earth's surface and infrastructure. Global, high-resolution satellite and aerial imagery and georeferenced sensor and image data serve as the starting point. Companies and users can use this geo-search engine to search for specific aspects and objects on the earth's surface - such as buildings whose height, orientation and roof pitch are suitable for mounting photovoltaic systems.

This data can be searched and used through an interface and interface. For visualizations and simulations, a photorealistic 3D image of the earth is also provided on this basis. Blackshark.ai thus enables completely new applications and experiences, such as can be seen in the much-awarded new Microsoft flight simulator.

Industry: Technology/AI
Year of foundation: 2020
Active in: DEU, ISR, SAU, USA

Dreamwaves GmbH

Lindengasse 56, Top 18-19
1070 Wien



T +43 660 401 5739

E info@dreamwaves.io

W www.dreamwaves.io

Dreamwaves hilft blinden Menschen, Fahrradfahrern in der Stadt oder älteren Menschen, ihren Weg zu finden, indem sie einfach Geräuschen folgen, ohne auf den Bildschirm schauen zu müssen. Dabei wird ein räumliches Audio und fortschrittliche Augmented-Reality-Technologie verwendet, um das beste Audio-Navigationserlebnis zu schaffen. Dreamwaves bietet eine B2B-Lösung an, mit der jedes Unternehmen Audionavigation in sein Produkt integrieren oder mit dem Software Development Kit ganz einfach eigene White-Label-Apps erstellen kann.

Branche: Software/AR
Gründungsjahr: 2019
Aktiv in: DEU, ESP, NLD, PRT, UK

Dreamwaves helps blind people, cyclists in the city or elderly people to find their way by simply following sounds without looking at the screen. Spatial audio and advanced augmented reality technology is used to create the best audio navigation experience. Dreamwaves offers a B2B solution that allows any company to integrate audio navigation into their product or easily create their own white label apps using the Software Development Kit.

Industry: Software/AR
Year of foundation: 2019
Active in: DEU, ESP, NLD, PRT, UK

Gleap GmbH

Dr. Walter-Zumtobel-Straße 2
6850 Dornbirn

T +43 5572 401104

E hello@gleap.io

W www.gleap.io



Als vollumfängliches Customer Feedback Tool unterstützt Gleap im gesamten Entwicklungsprozess. User können ganz einfach durch das Zeichnen am Screen Fehler melden, Entwickler bekommen automatisch komplette Bug Reports und können so Bugs bedeutend schneller beheben. Zudem können Produkt- oder Projektmanager direkt mit Usern kommunizieren und über Feature Requests und User Surveys herausfinden, welche Vorschläge User haben und was sie sich in Zukunft wünschen.

Branche: Software/IT
Gründungsjahr: 2020
Aktiv in: CAN, EU, USA, AUS

Gleap is the ultimate bug reporting and customer feedback tool for apps and websites. Designed to boost the development process, it is the trusted partner from beta testing to customer support and roadmap planning. The tool is perfect for developers, product teams, customer support teams, and any software team seeking a single, integrated solution. Squash bugs 10x faster with a complete bug report, including annotated screenshots, environment data, logs, and replay videos. It keeps the audience engaged with timely release notes and news articles.

Industry: Software/IT
Year of foundation: 2020
Active in: CAN, EU, USA, AUS

hello again GmbH

Dr. Herbert Sperl Ring 3
4060 Leonding



T +43 (0) 5 9991

E hello@helloagain.at

W www.hello-again.com

hello again bietet eine Lösung für digitale Kundenbindung für den Handel und Dienstleistungssektor im Mittelstand. Die Lösung besteht aus einer White-Label-App, die mit wenigen Klicks erstellt werden kann, kombiniert mit einem umfangreichen CRM-Dashboard. Mit dem Dashboard können die automatisierten Kampagnen verwaltet und analysiert werden. Über die App wird die Offline-Welt mit der Online-Welt verschmolzen. Aktuell nutzen über 700 Unternehmen wie Müller, Deichmann, myShoes in mehr als 25 Ländern die App hello again.

Branche: Technologie/KI

Gründungsjahr: 2017

Aktiv in: AUS, CAN, CHE, DEU, ESP, HRV, ITA, ROU, SVK

hello again offers a solution for digital customer loyalty for the retail and service sector in medium-sized businesses. The solution consists of a white label app that can be created with just a few clicks, combined with a comprehensive CRM dashboard. The dashboard can be used to manage and analyze the automated campaigns. The app merges the offline world with the online world. Currently 700 companies like Müller, Deichmann, myShoes in more than 25 countries are using hello again.

Industry: Technology/AI

Year of foundation: 2017

Active in: AUS, CAN, CHE, DEU, ESP, HRV, ITA, ROU, SVK

hi.health GmbH

Mariahilfer Straße 117/2/23
1060 Wien

T +43 660 6111300

E hi@hi.health

W www.hihealth.de



hi.health erfindet den Schadenprozess in der privaten Krankenversicherung neu. Die Lösung für nationale und internationale Versicherungen kombiniert modernes Schadenmanagement mit intelligenten Zahlungskarten und e-Commerce-Zahlungslösungen in einer intuitiven Plattform. Versicherer profitieren einerseits durch eine verbesserte User-Experience und andererseits durch den Zugriff auf Echtzeitdaten zur automatischen Schadensregulierung.

Branche: Software/IT
Gründungsjahr: 2018
Aktiv in: CHE, DEU, GBR

hi.health reinvents the claims process in private health insurance. The solution for national and international insurers combines modern claims management with smart payment cards and e-commerce payment solutions in one intuitive platform. Insurers benefit on the one hand through improved user experience and on the other hand through access to real-time data for automatic claims settlement.

Industry: Software/IT
Year of foundation: 2018
Active in: CHE, DEU, GBR

HYDROGRID GmbH

Walcherstrasse 11A/Top 13
1020 Wien

T +43 1 375 3333 30
E office@hydrogrid.eu
W www.hydrogrid.eu



Wasserkraft ist die größte Quelle erneuerbarer Energie, wobei 60 % der gesamten erneuerbaren Energieerzeugung weltweit aus Wasserkraft stammen. Die branchenführende B2B-SaaS-Lösung HYDROGRID INSIGHT verwaltet und steuert Wasserkraftwerke intelligent und in Echtzeit.

HYDROGRID Insight erschließt das volle Potenzial der Wasserkraft als grüne Batterie für das Stromnetz und ermöglicht es Erzeugern, ihre Einnahmen - im Vergleich zum manuellen Betrieb - um bis zu 50 % und die Erzeugung erneuerbarer Energie um bis zu 12 % zu steigern. Gleichzeitig werden alle täglichen Stromhandels-, Netzmanagement- und wasserwirtschaftlichen Prozesse vollständig digitalisiert.

Branche: Software/IT
Gründungsjahr: 2016
Aktiv in: BRA, CHE, FIN, GBR, IND, ITA, NOR, SWE, TUR

Hydropower is the largest source of renewable energy, with 60% of the world's total renewable energy generation coming from hydropower. The industry-leading B2B SaaS solution HYDROGRID INSIGHT intelligently manages and controls hydropower plants in real-time.

HYDROGRID Insight unlocks the full potential of hydropower as a green battery for the power grid, enabling generators to increase revenues - compared to manual operations - by up to 50% and renewable energy generation by up to 12%. At the same time, all daily power trading, grid management and water management processes are fully digitized.

Branche: Software/IT
Year of foundation: 2016
Active in: BRA, CHE, FIN, GBR, IND, ITA, NOR, SWE, TUR

Monkee GmbH

Gartenweg 30e
6063 Rum

T +43 7208 83215

E info@monkee.rocks

W www.monkee.rocks



Monkee verfolgt die Vision, Millionen von Menschen dabei zu helfen, ihre Konsumziele zu verwirklichen, ohne dabei Schulden aufzunehmen. Unser "Save Now, Buy Later"-Ansatz stellt für Konsumenten und Händler eine nachhaltige Alternative zu "Buy Now, Pay Later" und Konsumentenkrediten dar. Durch die einzigartige Verbindung von Personal Finance und Loyalty ermöglichen wir es Nutzer:innen, ihre Konsumziele schneller und verlässlicher zu erreichen, während wir sie gleichzeitig mit finanziellen Beiträgen bei Einkäufen in Partnerunternehmen aktiv unterstützen.

Unsere Nutzer:innen haben die Möglichkeit, ihre Sparziele um mehr als 10% pro Jahr wachsen zu lassen, indem sie geplante Einkäufe bei unseren Partnerunternehmen tätigen. Dies fördert nicht nur das Erreichen persönlicher Ziele, sondern schafft auch einen Mehrwert für die Partnerunternehmen. Durch Monkee erhalten diese erhöhte Sichtbarkeit bei einer relevanten Zielgruppe, steigern Umsatz und Kundenloyalität und schaffen positive Touchpoints.

Branche: Software/IT
Gründungsjahr: 2018
Aktiv in: DEU

Monkee's vision is to help millions of people achieve their consumer goals without taking on debt. Our "Save Now, Buy Later" approach provides consumers and merchants with a sustainable alternative to "Buy Now, Pay Later" and consumer credit. By uniquely combining personal finance and loyalty, we enable users to achieve their consumption goals faster and more reliably, while actively supporting them with financial contributions on purchases at partner businesses.

Our users can grow their savings goals by more than 10% per year by making planned purchases at our partner companies. This not only encourages the achievement of personal goals, but also creates value for partner businesses. Through Monkee, they gain increased visibility with a relevant audience, increase sales and customer loyalty, and create positive touchpoints.

Branche: Software/IT
Year of foundation: 2018
Aktiv in: DEU

nyra health GmbH

Kettenbrückengasse 23 1/12
1050 Wien



T +43 677 64320044

E info@myreha.ai

W www.myreha.ai

nyra.health ist führend in der Therapie neurologischer Erkrankungen. Die Tablet-App ist als Medizinprodukt CE-zertifiziert und bietet über 35.000 interaktive Übungen für Patient:innen von Schlaganfall, Demenz oder Long COVID. Die Übungspläne passen sich an den Therapieerfolg an, wodurch auch über viele Wochen und Monate genau am Leistungsoptimum trainiert werden kann.

Für die Anpassung wertet nyra.health sprach- und kognitive Biomarker aus und ermöglicht dadurch auch eine detaillierte Nachverfolgung langfristiger Veränderungen bei neurodegenerativen Erkrankungen. Für behandelnde Ärzt:innen und Therapeut:innen werden alle Daten auf der Webplattform nyra.insights granular ausgewertet, wodurch eine völlige neue Form der individuellen Therapie möglich ist. Die Plattform ist auch die zentrale Schnittstelle für die Tele-Reha Verbindung nach der Entlassung aus der Klinik. Die App wird täglich in mehr als 35 Kliniken eingesetzt und von Tausenden weiteren Patienten zu Hause genutzt.

Branche: MedTech
Gründungsjahr: 2020
Aktiv in: CHE, DEU

nyra.health is a leader in the therapy of neurological diseases. The tablet app is CE-certified as a medical device and offers over 35,000 interactive exercises for patients suffering from stroke, dementia or Long COVID. The exercise plans adapt to the success of the therapy, which means that patients can train at their optimum performance level for many weeks and months.

For the adaptation, nyra.health evaluates speech and cognitive biomarkers and thus also enables detailed tracking of long-term changes in neurodegenerative diseases. For treating physicians and therapists, all data is evaluated granularly on the nyra.insights web platform, enabling a completely new form of individualized therapy. The platform is also the central interface for the tele-rehab connection after discharge from the hospital. The app is used daily in more than 35 clinics and by thousands more patients at home.

Industry: MedTech
Year of foundation: 2020
Active in: CHE, DEU

Sarcura GmbH

Plöcking 2
3400 Klosterneuburg

T +43 660 8385794
E info@sarcura.com
W www.sarcura.com



Die erstmalige Zulassung einer CAR-T Therapie im Jahr 2017 markiert den Beginn einer neuen Ära in der Krebsbehandlung: Durch Entnahme von Immunzellen aus dem Blut des Patienten und genetische Veränderung, können die zurückinfundierten Zellen spezifisch Krebszellen erkennen, binden und erfolgreich bekämpfen.

Bei über 90% der Patienten mit terminalem Blutkrebs wird eine vollständige Remission nach einmaliger Behandlung erreicht. Trotz der Zulassung von sechs Medikamenten und weiteren 1.500 Zelltherapien in klinischer Entwicklung bleibt die Herstellung der sogenannten "living drugs" eine manuelle und mit durchschnittlichen Preisen von rund 400.000 Euro eine äußerst kostspielige Aufgabe.

Sarcura entwickelt Technologie und eine Geräteplattform, die eine Industrialisierung der Herstellung autologer Zelltherapien ermöglicht. Hierbei werden modernste Halbleitertechnologien wie integrierte Photonik genutzt, um die Herstellung von Zelltherapien zu automatisieren und zu miniaturisieren. Ziel ist es, durch den Einsatz dieser innovativen Technologien die globalen Herstellkapazitäten um das 100-fache zu erhöhen und die Therapiekosten um 70% zu senken, um die Verfügbarkeit der hochwirksamen Zelltherapien für alle Patienten zu ermöglichen.

Branche: MedTech
Gründungsjahr: 2019
Aktiv in: BEL, DEU, GBR, ITA, USA

The first approval of a CAR-T therapy in 2017 marks the beginning of a new era in cancer treatment: by taking immune cells from the patient's blood and genetically modifying them, the reinfused cells can specifically recognize, bind and successfully fight cancer cells.

Complete remission is achieved in over 90% of patients with terminal blood cancers after a single treatment. Despite the approval of six drugs and another 1,500 cell therapies in clinical development, the production of the so-called "living drugs" remains a manual and, with average prices of around 400,000 euros, an extremely costly task.

Sarcura is developing technology and a device platform that will enable the industrialization of autologous cell therapy manufacturing. Here, state-of-the-art semiconductor technologies such as integrated photonics are used to automate and miniaturize the manufacturing of cell therapies. The goal is to use these innovative technologies to increase global manufacturing capacity by 100-fold and reduce therapy costs by 70% to enable the availability of highly effective cell therapies to all patients.

Industry: MedTech
Year of foundation: 2019
Active in: BEL, DEU, GBR, ITA, USA

Sensolligent GmbH

Lakeside B13b
9020 Klagenfurt

T +43 664 8818 5654
E office@sensolligent.com
W www.sensolligent.com



Sensolligent bietet smarte Softwarelösungen für große Industriebetriebe im Bereich Holz, Papier und Textilverarbeitung an. Durch den Fokus auf einzelne Sparten und die individuelle Anpassung an die Kunden, ist der Markt AT überschaubar und es war bereits bei Gründung klar, dass wir am internationalen Markt mitmischen werden (eine Senso Zweigstelle in Frankfurt wurde bereits 2019 gegründet). Die Kunden von Sensolligent befinden sich quer durch Europa, wobei im April 2022 der Entschluss gefasst wurde, die Produkte auch am US-Markt anzubieten.

Die unterschiedlichen Produkte bilden digitale Zwillinge der Realität ab. Im April 2023 sind zwei Flaggschiffe an den Start gegangen: Zum einen die IoT Plattform, welche als Datengrundlage unverfälschte SPS Signale der realen Anlagen abgreift und diese mit anderen Daten dem Endbenutzer smart visualisiert. Zum anderen die SensoS, ein SCADA System für Stand-alone Machines und Robot Lösungen.

Branche: Software/IT
Year of foundation: 2018
Aktiv in: AUT, CHE, DEU, ITA, SWE, USA

Sensolligent offers smart software solutions for large industrial companies in the wood, paper and textile processing sectors. By focusing on individual divisions and customization for our customers, the Austrian market is manageable and it was obvious at the time that the company would be expanding internationally (a Senso branch in Frankfurt was already established in 2019). The customers are located across Europe, and in April 2022 the decision was made to also offer the products on the US market.

The different products are digital twins of reality. Since April 2023 we have two flagship products: On the one hand an IoT platform, which taps unaltered PLC signals of the real plants as a data basis and visualizes them smartly with other data for the end user. The other one is SensoS, a SCADA system for stand-alone machines and robotic solutions.

Industry: Software/IT
Year of foundation: 2018
Active in: AUT, CHE, DEU, ITA, SWE, USA

sproof GmbH

Urstein Süd 19/2
5412 Puch bei Hallein

T +43 50 423

E info@sproof.io

W www.sproof.io



sproof ist Europas innovativste, einfachste und effizienteste Plattform in der Welt der digitalen Signaturen. Das Unternehmen wurde 2020 in Salzburg von Clemens Brunner, Fabian Knirsch und Erich Höpoldseder gegründet. Die Grundidee von sproof entstand dabei während der wissenschaftlichen Tätigkeit der Gründer im Bereich Privacy- und Security-Science am Zentrum für sichere Energieinformatik der FH Salzburg. Dabei bietet das All-in-One Angebot die Lösung für Freigaben, Beschlüsse und alle anderen Dokumente die garantiert rechtsgültig und DSGVO-konform unterschrieben werden. sproof hat sich zum beliebten Arbeitgeber in der Salzburger Startup Szene etabliert. Nach wie vor ist das Jungunternehmen mit den Inkubatoren und Netzwerken der Community in regem Austausch und versucht etwas an die Community zurückzugeben.

Branche: Software/IT
Gründungsjahr: 2019
Aktiv in: AUT, CHE, DEU

sproof is Europe's most innovative, simple and efficient platform in the world of digital signatures. The company was founded in Salzburg in 2020 by Clemens Brunner, Fabian Knirsch and Erich Höpoldseder. The basic idea of sproof was developed during the founders' scientific work in the field of privacy and security science at the Center for Secure Energy Informatics at the Salzburg University of Applied Sciences. The all-in-one offer provides the solution for approvals, resolutions and all other documents that are guaranteed to be signed in a legally valid and DSGVO-compliant manner. sproof has established itself as a popular employer in the Salzburg startup scene. The young company is still in active exchange with the incubators and networks of the community and tries to give something back to the community.

Industry: Software/IT
Year of foundation: 2019
Active in: AUT, CHE, DEU

VitaBlick GmbH

Robert-Stolzgasse 19
7400 Oberwart

T +43 699 1929 8663

E info@vitablick.at

W www.vitablick.at



VitaBlick hat mit virtuellen Ausflügen eine innovative Lösung gegen Isolation im Alter entwickelt. Das österreichische Startup steigert die Lebensqualität von Senior:innen mit eingeschränkter Mobilität, indem sie mittels Virtueller Realität wieder an vertraute und liebgewonnene Orte zurückkehren.

Die sowohl technisch als auch fachlich speziell auf die Zielgruppe der Senior:innen abgestimmten 360°-Videos von regionalen Orten können Menschen, die aufgrund verschiedener Ursachen ortsgebunden sind, dann mit Virtual Reality-Brillen wieder „besuchen“. Durch den Einsatz von VR-Brillen können diese Menschen so an Orte reisen, die ihnen vertraut sind, die sie im Leben lieb gewonnen haben und an die sie sich deshalb gerne erinnern.

Pflegeeinrichtungen können das komplette VitaBlick-System mieten und die Erinnerungsreisen dann jederzeit direkt selbst im Haus mit ihren Bewohner:innen verwenden. Mittlerweile wird VitaBlick auch bereits in Kliniken verwendet, damit Patient:innen während unangenehmer Behandlungen in die fantastischen Destinationen auf der Brille eintauchen können.

Branche: Technologie/VR
Gründungsjahr: 2020
Aktiv in: CHE, DEU

With virtual excursions, VitaBlick has developed an innovative solution against isolation in old age. VitaBlick increases the quality of life of seniors with limited mobility by using virtual reality to return to familiar and beloved places.

The 360° videos of regional locations, which are technically and professionally tailored to the target group of seniors, can then be “visited” again with virtual reality glasses by people who are location-bound for various reasons. By using VR glasses, these people can travel to places that are familiar to them, that they have grown fond of in life and that they therefore like to remember.

Nursing care facilities can rent the complete VitaBlick system and then use the commemorative journeys directly in the house with their residents at any time. VitaBlick is now also being used in clinics so that patients can immerse themselves in the fantastic destinations on the glasses during unpleasant treatments.

Industry: Technology/VR
Year of foundation: 2020
Active in: CHE, DEU

VitreabLab GmbH

Tech Park Vienna 17
1230 Wien



T +43 316 2320 04

E office@steadysense.at

W www.vitreablab.com

VitreabLab verfügt über eine neue Photonik-Technologie, die es ermöglicht, die Helligkeit in AR- und VR-Displays um das 10-fache zu erhöhen und die Bildqualität zu verbessern. Die Basis der Technologie ist die Feinsteuerung von Hunderten bis Millionen von Laserstrahlen über eine Wellenleitertechnologie.

Branche: Technology/AR/VR
Gründungsjahr: 2018
Aktiv in: EU, ISR, JAP, USA

VitreabLab has developed a new photonics technology that allows to increase brightness in AR and VR displays by 10x and increase image quality. The base of the technology is the fine control of hundreds to millions of laser beams via a waveguide technology.

Industry: Technology/AR/VR
Year of foundation: 2018
Active in: EU, ISR, JAP, USA

WeAreDevelopers GmbH

Liechtensteinstraße 111-115
1090 Wien



T +43 1 2535 999

E help@wearedevelopers.com

W www.wearedevelopers.com

WeAreDevelopers ist Europas führende Karriereplattform für IT-Fachkräfte und betreibt zugleich die größte Developer-Community im europäischen Raum. Im Fokus steht dabei die Unterstützung von Entwickler:innen und IT-Talenten beim Erreichen beruflicher und persönlicher Ziele, die Bereitstellung von spannenden Karrieremöglichkeiten, Fortbildungsinhalten und Veranstaltungen.

Mit WeAreDevelopers können Unternehmen schnell und einfach Software-Entwickler:innen und IT-Talente auf sich aufmerksam machen und für sich gewinnen.

Branche: WebPlatform/Events/HR
Gründungsjahr: 2017
Aktiv in: EU, US

WeAreDevelopers is Europe's leading career platform for IT professionals and also operates the largest developer community in Europe. The focus is on helping developers and IT talent achieve their professional and personal goals, providing exciting career opportunities, training content and events.

With WeAreDevelopers companies can quickly and easily attract software developers and IT talent.

Industry: WebPlatform/Events/HR
Year of foundation: 2017
Active in: EU, US